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Anfrage 

der Abgeordneten Dr. SGIMIDT, MEISSL, Dr 0 STIX 

an den Herrn Bundeskanzler 
betreffend Resolution der Bezirksgendarmeriekommandanten vom Dezember 1978 

Die österreichischen Bezirksgendarmeriekommandanten und ihre Stellvertreter 
haben im Dezember vorigen Jahres an den Herrn Bundeskanzler, an den Herrn 
Bundesminister für Inneres sowie an das Gendarmeriezentralkommando eine 
"Resolution betreffend Unterbewertung der Bezirksfunktionäre der Bundes
gendarmerie" gerichtet, die eine ausführliche, mit detaillierten Bei
spielen untermauerte Sachverhaltsdarstellung und eine Reihe konkreter 

Forderungspunkte enthält. 

Unter Bezugnahme auf diese Resolution richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundeskanzler die 

Anfrage: 

1. WUrde die gegenständliche Resolution bereits eingehend geprüft - und, 

wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

2. Was wird in nächster Zeit unternommen werden, um den in der Resolution 

vertretenen Anliegen Rechnung zu tragen? 
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